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Senhor Presidente: 

Indico à Mesa, após cumprimento das formalidades 
regimentais e deliberação do Plenário, seja enviado expediente ao Cel. PM. 
NERCI ADRIANO DENARDI- Comandante Geral da PM/MT, com cópia ao 
Cel. PM. EDDIE METELLO DE SIQUEIRA- Comandante Regional de Barra 
do Garças, solicitando providências no sentido de melhorar o emprego 
operacional das viaturas da Polícia Militar, no município de Barra do Garças, 
em virtude do aumento no número de ocorrências de: porte ilegal de armas, 
furto, roubo de veículos e sequestro e diante disso sugerimos, abaixo, as 
seguintes mudanças no emprego dessas viaturas em nossa cidade. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barra do Garças-MT., 
25 de novembro de 2014. 

VALDE~~ÀRBOSA 
(Comandante Barbosa) 

Vereador-PSD 
Presidente da Comissão de Constituição, Justiça e Redação 

,-----·---------, 
APROVADO POR UNANIMIDADE 

E~ sessão de O 1 DEZ. 201~ 



JUSTIFICATIVA 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 

1. VIATURA DA FORÇA TÁTICA 
Em Cuiabá, no BOPE ou nas Forças Táticas de Cuiabá e interior, para 

conduzir essas viaturas, exige um treinamento especial para os Policiais Militares, para 
serem integrantes desse tipo de policiamento especializado, o que faz com que eles sejam 
considerados PM Caveira ou PM Águia, em Barra do Garças na gestão do atual 
Comandante Regional qualquer PM do Policiamento Ordinário pode conduzir essas 
viaturas, o que gera no PM Águia desmotivação, vulgarização no emprego da viatura 
preta e descrédito perante os marginais. 

2. VIATURA EM PB NA PORTA DO MEDONÇA 
Em princípio, o emprego dessa viatura durante o dia e durante o 

expediente bancário e horário de funcionamento do supermercado é de fundamental 
importância, mas após as 21 hs, o PM fica em atividade estática e sem condições de utilizar 
banheiro e até mesmo beber água. Sr o PB dessa viatura à noite é em decorrência do caixa 
eletrônico do Banco do Brasil, isso deveria ser feito também nos caixas eletrônicos da 
Caixa Econômica do Porto do Baé, Banco do Brasil da Av. Gabriel Ferreira e do Posto Vale 
da Serra. Daí porque sugiro que essa viatura após as 21 hs, ela faça ronda nos bairros e 
locais onde possa ocorrer os crimes acima expostos. 

3. VIATURA DO SERVIÇO DE INTELIGÊNCIA 
Pálio Prata- Essa viatura descaracterizada é conduzida pelo Cb. Alex e 

atende a esposa do Comandante Regional, sugiro que essa viatura seja empregada no 
Serviço de Inteligência ou no Serviço de Apoio à Saúde - SAS PM, em virtude de que 
muitos colegas de farda precisam deslocar-se de Barra para Cuiabá, ou de sua casa para o 
Pronto Socorro, Farmácia e Hospital para tratamento de sua saúde ou de pessoa da 
família. 

Esclareço, sobretudo, que este Vereador poderia estar usando a 
Tribuna da Câmara, o Ministério Público ou até mesmo a Corregedoria Geral da PM/MT, 
para estar encaminhando essas informações, mas por fazer parte dessa Instituição 
importantíssima para a sociedade mato-grossense, optei por buscar soluções junto ao 
Comando Geral para a qual delibero o prazo de até 10 de dezembro de 2014, para 
respostas a este representante da Segurança Pública na Câmara Municipal de Barra do 
Garças. 

São essas nossas considerações e nosso pedido, na expectativa de contar 
com o apoio dos demais pares desta Casa de Leis, na aprovação desse nosso pleito. 

VALDE~BhBOSA 
(Comand:mtc Barbosa) 

V ercador-PSD 
Presidente da Comissão de Constituição, Justiça e Redação 


